

## Le Bassin de la Caille

Certains rameurs parlent du bassin de la Caille pour indiquer qu'ils rament entre le pont Schumann et le club. Mais d'où vient ce nom ?

Cette dénomination vient du bois existant sur la colline de la rive gauche de la Saône. Celle-ci forme la limite nord entre Lyon et le plateau de la Croix Rousse et le bord de Saône.

Au moment de la révolution, il y avait un domaine de la Caille qui appartenait à une famille du même nom connue au XV<sup>e</sup> siècle. A partir de 1417, sur les registres consulaires apparaissent les noms de Léonard et Jehan Caille.

En ramant, vous pouvez apercevoir sur le Quai Clémenceau au coin de la rue Lucien Maitre/montée de la Rochette, un portail au nom de LACAILLE. Est-il lié au bois de la Caille et au domaine !?

